
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0440/21 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.03.2021 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

nach Vorstellung der Bundesregierung sollen ab April auch Betriebsärzte die Corona-

Schutzimpfung durchführen und werden als wesentliche Säule der nationalen Impfstrategie 

angesehen. Dies soll gerade in Branchen mit intensivem Kontakt zu anderen Menschen das 

Infektionsrisiko senken und so dazu beitragen, die Pandemie einzudämmen. Auch in der 

Stadtverwaltung Erfurt arbeiten viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter im direkten Kontakt mit 

der Öffentlichkeit. 

 

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

1. Ist die Stadtverwaltung Erfurt auf die Durchführung der Schutzimpfung vorbereitet bzw. 

bereitet sie sich darauf vor? 

 

2. Hat die Stadtverwaltung eine Impfstrategie für die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter? 

 

3. Ab wann wird die Stadtverwaltung Impfungen durch die Betriebsärztin (ausreichend 

Impfstoff vorausgesetzt) anbieten bzw. wenn nicht, warum nicht? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

09.03.2021, gez. Stassny 
Datum, Unterschrift 

 

  

 

Fraktion FREIE WÄHLER/ PIRATEN, Herr 

Stassny 
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